

## Dirección General de Deporte

### ACTA Nº 19/ 2018

## MESA DEL DEPORTE EN EDAD ESCOLAR DE ARAGÓN

En Zaragoza, en la sala de Cultura del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, sita en la Avda. de Ranillas nº 5 D, Edificio Dinamiza, planta 2, 50018, se reúnen los miembros de la Mesa del Deporte en Edad Escolar de Aragón, el día 22 de enero de 2017 a las 9.00 horas, con los asistentes anotados al margen, presidido por su titular y con el siguiente:

### Asistentes:

- D. Eduardo Nuez Vicente
- D. Ángel Elhombre López
- D. José Miguel Plumed Aldecoa
- Dª María Jesús García Ceballos
- D. Jorge Moliner Noya
- D. Pedro Suñén Oliván

#### Secretaria:

Dña. Montserrat Rodríguez Pallás

(Jefa Sec. Deporte Formativo, Universitario y A.D)

## Orden del día:

- Lectura y aprobación del acta anterior.
- 2. Aprobación de las recomendaciones de la Mesa del Deporte en las competiciones de deporte base.
- 3. Propuestas para integrar el programa "VADI" en los centros educativos como herramienta educativa y modelo de cooperación con el profesorado.
- 4. Información sobre la Semana Europea del deporte. Actividades previstas para la IV Edición.
- 5. Información sobre la elaboración del 4º Banco de actividades 17-18
- 6. Ruegos y preguntas

# Informaciones previas:

Se inicia la reunión con el saludo de la Secretaria y el agradecimiento a los asistentes por su asistencia.

A continuación, se procede al desarrollo de los puntos arriba indicados:

1. Lectura y aprobación del acta anterior.

Se aprueba el acta de la sesión anterior, por unanimidad.



# 2. Aprobación de las recomendaciones de la Mesa del Deporte en las competiciones de deporte base.

Los asistentes acuerdan por unanimidad, mandar al Director General de Deporte una propuesta respecto a la modalidad deportiva de fútbol en categorías escolares, reflexionando sobre los tiempos mínimos de práctica deportiva en los partidos de competición de algunos deportistas escolares.

La propuesta concreta es que en el desarrollo del partido se mantuvieran los dos tiempos, pero que se incorporara una parada técnica de dos minutos en cada uno de ellos. Cada jugador como mínimo debería jugar una de las partes de un tiempo. En la última de estas partes se podrán realizar cambios libres, siempre que el jugador sustituido no vuelva a entrar en el campo.

# 3. Propuestas para integrar el programa "VADI" en los centros educativos como herramienta educativa y modelo de cooperación con el profesorado.

De momento, se ha encargado a la empresa informática que realiza la aplicación que cree un sistema de recogida de datos independiente, pues el que hay actualmente depende directamente de las federaciones. Seguramente, será un modelo Excel donde cada entidad deberá rellenar los campos necesarios. La prueba de este enlace se realizará con la Comarca de la Hoya de Huesca para incorporar su competición al programa VADI.

Se seguirá elaborando la opción para poder incorporarla en los centros educativos. Debería ser un acta alternativa donde los campos de público salieran el máximo rellenado. La duración de la votación, debe ser un momento ágil, por si se realiza en el recreo, y el perfil debe ser el profesor de Educación física. Se elaborará un modelo concreto de acta, con unos ítems determinados que se irán elaborando en las próximas reuniones de la Mesa.

# 4. Información sobre la Semana Europea del deporte. Actividades previstas para la IV Edición.

Se informa que una de las iniciativas de la Unión Europea para que la sociedad sea más activa, será la realización durante la 4ª semana del mes de septiembre de 2018 de la Semana Europea del deporte. En ese marco, este año el CSD pretende descentralizar la fiesta que se realizaba en Madrid y se llevará a diferentes localidades mediante una caravana. Esta caravana irá de Madrid a Valencia y pasará por alguna localidad de Teruel. Se informa de la posibilidad de organizar actividades de promoción de la actividad física para ese día en concreto y gestionarlo a través de la Comarca.

Se comenta que sería bueno realizar una difusión en los centros escolares del entorno, para poder organizar el evento con tiempo.



### 5. Información sobre la elaboración del 4º Banco de actividades 17-18

Algunos deportes que han sido convocados en el 3º banco de actividades, quieren volver a repetir en esta próxima edición, pues tienen solicitudes de algunos centros que se informaron cuando el anterior plazo estaba cerrado. Por ejemplo: Balonmano Enroscados, gimnasia artística, rugby, voleibol, hoy finaliza el plazo para nuevas solicitudes.

Tenemos nuevas solicitudes como montaña, balonmano en Huesca.

Para elaborar la próxima edición del Banco del próximo curso se realizará una reunión en mayo con las Federaciones deportivas para poder empezar a elaborarlo al finalizar este curso y así, poder iniciarlo en septiembre u octubre.

## 6. Ruegos y preguntas

Se convocará una próxima reunión de la Mesa del deporte con un único punto del día que será valorar la convocatoria de los Premios Escuela y Deporte de este curso escolar.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se da por finalizada la reunión y se propone la próxima reunión de la Mesa para el 14 de febrero de 2018.

En Zaragoza, a 26 de enero de 2018

SERVICIO DE S ACTIVIDAD : TIEPORTIVA : Y COMPETICIÓN &

LA SECRETARIA DE LA

MESA DEL DEPORTE EN EDAD ESCOLAR DE ARAGÓN